

ARRASATE-MONDRAGÓN

## Kulturte abordará cómo controlan al Gobierno en otros países

Estudiarán ejemplos de movilizaciones ciudadanas en India y en Perú. Elkarhezitzen y Alboan organizan unas charlas sobre la participación ciudadana en la toma de decisiones políticas

03.10.10 - 02:01 - KEPA OLIDEN | ARRASATE

Kulturte acogerá esta próxima semana un ciclo de conferencias en torno a la acción y movilización ciudadana y su participación en la toma de decisiones políticas. Expertos internacionales pertenecientes a organizaciones que reclaman su derecho a ser informadas sobre las decisiones y las acciones que realizan sus gobiernos explicarán cómo controlan al Gobierno en sus países. Este ciclo ha sido organizado por la Fundación Alboan y por Elkarhezitzen, organizaciones ambas que trabajan en el ámbito de la cooperación y la divulgación de valores para el desarrollo. Reivindican el derecho de los ciudadanos a ser informados sobre las decisiones y las acciones gubernamentales y el derecho a tener una palabra y participar en estos, debates y decisiones.

### Manu Alphonse

El martes 5 a las 18.30, el jesuita indio Manu Alphonse, explicará las actividades de Social Watch, organización de la que es director.

Social Watch es una red internacional de organizaciones ciudadanas que luchan por erradicar la pobreza y sus causas, para asegurar una distribución equitativa de la riqueza y la realización de los derechos humanos. Social Watch está comprometida con la justicia social, económica y de género, y hace énfasis en el derecho de todas las personas a no ser pobres. Exige que los gobiernos, el sistema de la ONU y las organizaciones internacionales rindan cuentas en relación al cumplimiento de los compromisos nacionales, regionales e internacionales de erradicación de la pobreza. Social Watch promueve un desarrollo sostenible cuyo centro esté en la gente.

También intervendrá el economista peruano Luis Albirena Eyzaguirre. El Proyecto Participa Perú está encargado de diseñar y poner en práctica el Sistema Vigila Perú, que busca desarrollar la capacidad de vigilancia de la sociedad civil sobre el Gobierno central así como sobre los regionales y locales

### Tanya Notley

La británica Tanya Notley cerrará el ciclo el miércoles 6 con una conferencia en torno a estrategias creativas para la acción ciudadana. Notley colabora con Tactical Tech, una organización no gubernamental internacional que trabaja por la defensa de la gestión de la información y la tecnología. Su misión es de promover las habilidades, instrumentos y técnicas de los defensores de los derechos, dándoles el poder de utilizar la información y las comunicaciones como un activo fundamental para ayudar a las comunidades marginadas entender y lograr un cambio social progresista, ambiental y político.

### TAGS RELACIONADOS

kulturte, abordara, como, controlan, gobierno, otros, paises

#### ANUNCIOS GOOGLE

##### Programa nivel Doctorado

Obtenga su Doctorado a distancia Estudios universitarios a distancia  
[www.aiu.edu\\_Doctorado\\_](#)

##### Líquido de frenos Bardahl

Seguridad de frenado siempre. Usa Bardahl. Hace bien.  
[www.Bardahl.com.ar](#)

##### Cacerolas Tramontina Lyon

Un horno sobre la hornalla. Cocinámás sano, más Rápido, más Rico!  
[www.lyon.tramontina.com.br](#)

##### "Estamos bien los 33"

Desde el fondo de la mina: fuerzade solidaridad. Comentario, Vídeo  
[www.luisrazeto.net](#)

